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クラブ戦略委員会 

委 員 長  石井 秀明 

各委員長  橋本 壽郎、島田 智和、厚見 和則、橋本 和一郎、田中 宏和 

【活動方針】 

戦略計画立案を３年単位で計画しておりますが、年度単位に進捗を確認し、年度毎に内容を見直し、状況

に合わせたより良い計画をたて、その計画が実施されることにより奉仕活動の幅も広がり、その活動も広報

（SNS）で多くに知ってもらい、新入会員の増加、他クラブとの交流など、良い方向に発展していける計画に努

めて参ります。 

【前期事業報告】 

１．広報活動の強化 

 メディアへの掲載と SNSでの広報、クラブホームページの改修 

 対象委員会：公共イメージ委員会、広報・史料委員会 

 ホームページもリニューアルされイメージが変わりました。データ保存も 

 活用され、それぞれの委員会で写真の保存で使われております。 

【後期事業計画】 

１．ロータリー知識、理解の促進 

 入会５年未満の会員へオリエンテーション、親睦ゴルフ 

 対象委員会：ロータリー情報委員会、親睦委員会 

 地区で入会５年未満の会員向けに主催のオリエンテーションもあり 

当クラブからも参加して頂く予定です。 

２．他クラブとの交流 

 環境保全活動や親睦ゴルフ等の機会を活かし、年２回以上他クラブと交流を深める 

 対象委員会：社会奉仕委員会、親睦委員会 

３．会員増強 

 候補者の情報収集と純増２名以上を目標とする 

 対象委員会：会員増強委員会 

４．教育と継続性の強化 

 各委員会の委員長育成、RLI 教育によりスペシャリストを育成する 

 本日のプログラム： クラブ協議会（５）  

◆ 前期事業報告及び後期事業計画 

会報  No.19（第 1603 回） 2023 年 1 月 11 日（水）18:30～ 

第 2820 地区 大野治夫ガバナー 地区スローガン “enjoy life ～人生を楽しむ～” 

2022-2023  橋本壽郎会長スローガン 「楽しい奉仕活動で輪を広げよう」 
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 対象委員会：クラブ会員組織委員会、クラブ運営管理委員会 

 今年は参加を見合わせる予定ですが、今後機会があれば検討いたします。 

 

クラブ会員組織委員会 

委 員 長  橋本 和一郎（前期）、田中 宏和（後期） 

各委員長  鶴田 哲男（会員増強委員会） 

髙橋 琢 （ロータリー情報委員会） 

【活動方針】 

クラブ会員組織委員会は、会員増強とその維持を責務としています。橋本壽郎会長スローガン「楽しい奉仕

活動で輪を広げよう」を目標に、会員増強委員会による新規会員の獲得、そしてロータリー情報委員会による

ロータリー全般に関する知識の向上を図って参ります。 

具体的には、新入会員に対しては、ロータリー全般に関する丁寧な説明を通して会員との交流・融和を促

進し、クラブ会員全員の仲間意識の醸成に努めて参ります。 

【前期事業報告】 

 コロナ禍の影響で、全般的に計画に沿った活動ができませんでした。 

【後期事業計画】 

 引き続き、会員増強と退会防止に努めます。また、入会 5 年未満の会員の方を中心にロータリーに関する

学びの場を提供できるように致します。会員の皆様のご協力をお願い致します。 

 

会員増強委員会 

委 員 長  鶴田 哲男 

副委員長  目黒 伸也 

【前期事業報告】 

１．残念ながら、1 名の退会者が出ました。 

２．会員増強の外部卓話（地区会員増強委員会）を 7月 27 日に行いました。 

３．ロータリーの森の整備（9/25）にあたり、社会奉仕委員会の支援をしました。 

【後期事業計画】 

１．コロナの様子を見ながら会員増強家庭集会を計画します。 

２．会員増強の為には、会員のご協力が不可欠です。後期も引き続きご協力をお願いします。 

 

ロータリー情報委員会 

委 員 長  髙橋 琢  

副委員長  石井 秀明 

【活動方針】  

当委員会はロータリーの歴史を学び、ロータリーの目的やクラブの活動に関する情報を正しく伝えながら、

橋本会長の本年度テーマ「楽しい奉仕活動で輪を広げよう」を実践するために、会員全員で力を合わせ、クラ

ブ活動が楽しいものになることを目標として活動をします。  

【前期事業報告】 

１．『ロータリーを学ぼう①』例会にて卓話を開催（10 月 26 日） 

●世界のロータリークラブの活動について動画を中心に紹介  

（１）ポリオ根絶活動 
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 ・現在はコロナウイルス対応に活用している  

（２）地域社会の経済発展活動  

・女性リーダーの育成（Seven Women Center）  

・イノベーション（例：ごみの有用物への活用）を介した社会起業家による地域社会の 

困窮救済 ・森林農業の推進 

【後期事業計画】 

１．新入会員にはロータリーの歴史を学ぶことを目的として、ロータリー に関するビデオ鑑賞などを 

企画予定 

２．入会 5 年未満の会員の方々に、さらに親睦を深めるため、親睦委員会と合同で「1-5」会を 

実施予定。又他クラブとの交流を深めるために、他会のメークアップ情報を提供いたします。  

３．新入会員には「入会のしおり」を提供し、例会時にはフォローに努めていきたいと思います。  

 

クラブ管理運営委員会 

委 員 長  猪股 真純 

各委員長  高阪 裕二（出席） 

植野 重男（親睦活動） 

田中 宏和（プログラム） 

藤田 明英（ニコニコ） 

【前期事業報告】 

 新型コロナウイルスについて、感染拡大を防止しながら日常生活や経済社会活動を継続できるようにすると

の行動制限緩和の方針を受け、ロータリークラブの活動も、WEB主体から従前の活動に戻りつつある前期の

状況でした。 

各委員会は行動制限下での工夫を凝らした活動が定着化しており、親睦活動、集合しての例会を基本にし

ながら、ZOOM併用のハイブリッド例会も常態化し、新型コロナウイルス発生以前よりも出席しやすくなってい

るように思います。 

また、種々の情勢変化を踏まえてプログラムを柔軟に変更することにより、より充実した例会運営や諸活動

が実施できたように思います。 

厳しい環境が継続する中、工夫を凝らした活動を展開した各委員長、委員の皆さま、そしてクラブ活動にご

協力いただいた会員各位に感謝申し上げます。 

【後期事業計画】 

 行動制限は緩和されているものの、新型コロナウイルスの感染が終息したわけではなく、後期も引き続き緊

張した中での活動を強いられることとなります。 

 後期においても、クラブ運営を平常時に戻す方向で進めることは継続しつつも、感染状況をしっかりと把握

し、各方面でのコロナ対応状況を常に確認し、安全安心にそして充実したクラブ運営ができるように努めてま

いります。 

 

出席委員会 

委 員 長  高阪 裕二 

副委員長  高橋 昭 

委    員  浅川 清司 
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【活動方針】  

橋本会長の年次テーマ「楽しい奉仕活動で輪を広げよう」にむけ、全会員がロータリー会合（例会・地区大会・

IM・家庭集会・国際大会等）に参加し、会員相互の友情と親睦を深め、奉仕活動を含む諸会合に積極的に参

加するよう出席を奨励し、出席率向上を図り、出席状況を記録すると共にその周知に努めます。 

【前期事業報告】 

全会員のロータリー会合（例会・地区大会・IM・家庭集会・国際大会等）や、奉仕活動を含む諸会合への出

席状況を記録し、出席を奨励し出席率向上を図るべくその状況を分かり易い周知に努めました。 

１．例会出席率を 90％目標とし、前期平均で 89.6％を達成しましたが目標に僅かに届きませんでした。 

２．例会毎の出席報告を行い、出席者数の内訳と出席率を初回からの履歴が分かる図と共に会報に掲載

しました。 

 

３．例会時に ZOOM参加者を確認し、参加者数にカウントしました。 

４．地区大会や家庭集会などロータリー会合への参加者を登録・記録し、メークアップにカウントしました。 

５．約３ヶ月ごとに各会員の出席状況を全会員に周知しました。 

６．毎月、月間出席率を幹事報告しました。 

 

【後期事業計画】  

・ 引続き例会出席率の目標 90％達成を目指し、各例会前に全会員へ予告メールをし、例会参加を促し

ます。 
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・ 3 ケ月ごとに各会員の出席状況の報告を継続します。 

・ 前期において未だ例会出席頂いていない出席率が低い会員には、事情を勘案しつつ出席を促すご案

内をします。 

・ 年間出席率 100％の会員には記念品を贈呈します。  

・ コロナ対策はまだ継続が必要と予想し、Web 会議によるロータリー会合参加もメークアップとします。  

 

親睦活動委員会 

委 員 長  植野 重男 

副委員長  鶴田 哲男、海野 宏幸 

委    員  冨永 康修、藤沢 亮、佐藤 誠、高阪 裕二、木村 正人、清水 陽司、桐嶋 健二、小野瀬 好良 

【活動方針】 

 親睦活動委員会は、橋本会長のクラブスローガン「楽しい奉仕活動で輪を広げよう」を念頭に他委員会と連

携を取りながらロータリーの基盤である親睦活動を会員が楽しめる企画を立て、委員会活動を進めてまいり

ます。移動例会及び家庭集会、記念品は以下の通りです。 

【前記事業報告】 

1. クラブ懇親事業 

① 納涼例会は、8 月に計画しましたが、新型コロナウイルスの再拡大により中止を余儀なくされまし

た。 

② 観月例会は、10 月 19 日にクリスタルパレスにて 25 名参加の下、アトラクションでは中学 3 年当

時国際口笛大会のテｲーン部門女子部で優勝した加藤万里奈さんの口笛演奏を楽しみました。 

③ クリスマス例会は、12 月 21 日ホテルウｴストヒルズ水戸で 29 名参加の下、水戸市出身のシンガ

ーソングライター磯山純さんの音楽を楽しみました。 また、参加会員各々がプレゼントを持ち寄り

交換しました。参加ご夫人にはお花をプレゼントしました。  

④ 家庭集会 

・6 月 10 日 魚康（東海）次年度親睦活動委員会の事業計画、予算、 

移動例会担当者、委員会構成、記念品の内容決定 

・11 月 9 日  笹月（ひたちなか） クリスマス例会、他移動例会について会合 

2. お祝い（記念品） 

毎月第一例会日に「ご夫人誕生日」「会員誕生日」に記念品を贈呈しました。 

① ご夫人誕生日    お 花   （3,000 円） 

②  会員誕生日      クオカード（2,000 円） 

【後期事業計画】 

後期につきましては、下記の懇親事業を計画しておりますが、新型コロナウイルスの影響等により変更の

場合もあります。 

③ 賀詞交歓会                 1 月 4 日 クリスタルパレス 

④ 観桜例会   （ご夫人同伴）   4月 19 日  中川楼  

⑤ 会長幹事慰労会          6 月 28 日 

⑥ ノミニュケーション           随時 
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プログラム委員会 

 委 員 長  田中 宏和 

 副委員長  大貫 博光 

【活動方針】 

 2022-23 年度、橋本壽郎会長が掲げた「楽しい奉仕活動で輪を広げよう」に基づき、1 年間活動して参りま

す。プログラム内容の充実を図り、有意義な例会になるよう各委員会のご協力のもと魅力あるプログラム構成

に努めます。 

【前期事業報告】 

 会長方針に沿ってプログラムを作成し、理事会の承認を得て実施しました。コロナ感染拡大の影響で例会直

前にプログラムを変更したケースがありましたが、会員の皆さんのご協力により、大きな問題なくプログラムを

実施しました。 

主な行事 

・ガバナー公式訪問  ・ロータリーの森整備 

・地区大会   ・月間テーマ卓話、会員卓話 

・移動例会（観月例会、クリスマス例会） 

【後期事業計画】 

 後期についても各委員会の計画が円滑に実行できるよう柔軟にプログラム調整を行います。 

主な行事 

・職場訪問   ・IM 

・月間テーマ卓話、会員卓話 ・クラブ定款及びクラブ細則改訂作業 

・移動例会（観桜例会、会長・幹事慰労会） 

 

ニコニコボックス委員会 

委 員 長  藤田 明英 

副委員長  高橋 琢 

委    員  大部 泉 

【前期事業報告】 

１．例会において会員の皆様から御報告いただいた「よろこびの言葉」を紹介し、 

会報にも掲載いただきました。 

２．各例会ごとのニコニコ協力金に対する領収書を発行することと致しました。 

３．目標金額１３０万円に対し、前期３５万円となっております。 

【後期事業計画】 

１．中間報告として、累計上位の会員を御紹介します。 

２．各会員の皆様へ上期ニコニコボックスへの協力金額状況をお知らせします。 

３．目標金額に向けて、会員の皆様へのニコニコボックス活動への理解と更なる協力を求めます。 

 

公共イメージ委員会 

委 員 長  鶴田 哲男 

各委員長  木村 正人（広報・史料委員会） 

冨永 康修（クラブ会報委員会） 

【前期事業報告】 
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以前のホームページに代わり、新しいホームページを開設することが出来ました。 

【後期事業計画】 

引き続き広報・史料、クラブ会報の効率的な運営方法を検討します。 

 

広報・史料委員会 

委 員 長  木村 正人 

副委員長  清水 陽司 

委    員  田中 宏和、猪股 真純 

【活動方針】 

当クラブのホームページ（HP）の維持・管理を継続します。また、「ロータリーの友」誌への関心を持っていた

だくよう努めます。今後のクラブ運営に係る史料は、電子化して保存することを基本とします。 

【前期事業報告】 

１．公共イメージ委員会、クラブ会報員会をはじめとする関係者のご協力によりまして、７月より新しい 

ホームページとし、旧ホームページは 8 月末日で閉鎖しました。 

２．「ロータリーの友」誌への関心を持っていただくため、毎月の第一例会時に代表的な記事を紹介しました。 

また、公共機関へ「ロータリーの友」誌の寄贈及び「ロータリーの友」英語版を東海村立図書館、 

那珂市立図書館に寄贈しました。 

３．ガバナー月信が今年 7 月から冊子配布ではなく、ウェブ配信となったことから、毎月初めに田中委員 

から会員の皆様に配信された旨のお知らせを通知しました。 

４．昨年から始めたクラブのフェイスブックについて、例会ごとに更新しました。 

【後期事業計画】 

１．ホームページについては、開設後間もないため、不具合や修正の指摘があった場合は、関係者と 

調整し適正に維持・管理します。 

２．「ロータリーの友」誌に関する紹介、寄贈について継続します。 

３．当クラブの奉仕活動等について、原稿を「ロータリーの友」誌等に投稿します。 

 

クラブ会報委員会 

委 員 長  冨永 康修 

副委員長  桐嶋 健二 

委    員  佐藤 広道、橋本 和一郎（前期） 

【活動方針】 

 クラブ会報委員会は、クラブ会報発行を通じて当クラブの活動内容を会員全員に提供すべく活動を行いた

いと思います。 

 引き続きペーパーレス化を推進します。 

【前期事業実績】 

１．例会毎にクラブ会報を発行しました。 

２．会報の作成に関しては、クラブ会報委員の誰もが行えるよう定型化されたものを、継続しております。 

また、会報作成手順などを作成し、作成のポイントなどを、委員会内で共有を図りました。 

３．クラブ会報は、原則、前回の例会の内容を掲載し、ガバナー公式訪問等、行事によっては、 

当日の進行などの情報が必要な場合には、当日の会報にその情報を掲載ました。 

４．会報は引き続き、ペーパーレス化を推進し HP掲載の形を継承し、発行しております。 
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【後期事業計画】 

１．後期は前期に引き続き、例会毎にクラブ会報を発行します。 

２．会報の作成に関しては、クラブ会報委員の誰もが行えるよう定型化されたものを、継続します。 

３．クラブ会報は、原則として、前回の例会の内容を掲載します。なお、行事によっては、当日の進行などの

情報が必要な場合には、当日の会報にその情報を掲載します。 

後期においては、会員よりの趣味の話、ペットの話等幅広く情報として提供いただき「会員よりの情報欄 

を設けて、会員間のコミュニケーション向上を図る計画とします。 

４．会報は引き続き、ペーパーレス化を推進し HP掲載の形を継承します。 

 

職業奉仕委員会 

委 員 長  海野 宏幸 

副委員長  佐藤 誠 

委    員  島田 智和、大貫 博光 

【活動方針】 

大野ガバナーの地区スローガン Enjoy Life 一人一人が想像力を持って奉仕を！ 

橋本会長の年度テーマ「楽しい奉仕活動で輪を広げよう」を念頭に、委員会活動を 

推進してゆきます。SDGsの進められる中、環境問題に基づいた職業奉仕活動を 

取り上げて参ります。また社会奉仕・国際奉仕委員会との連携をとり、奉仕活動を 

展開してゆきます。 

【前期事業報告】 

・四つのテストの実践 

  毎月第二例会時に四つのテストの唱和をし、奉仕の理解を深めている。 

・地区職業奉仕研究会 Zoom参加（8 月６日） 

【後期事業計画】 

１．四つのテストの実践 

２．職業奉仕月間に地区担当者を招き、外部卓話（１月 18 日） 

３．職業奉仕委員会セミナー受講（１月２１日） つくば市 

４．職場訪問 日本原電・東海第二発電所見学会開催（２月８日） 

５．優良従業員及び優れた職業奉仕者の表彰 

 

社会奉仕委員会 

委 員 長  目黒 伸也 

副委員長  植野 重男 

委    員  大久保 賢二、清水 繁 

【前期事業報告】 

１．地域発展支援活動 

東海村、那珂市の地域イベントへの支援活動 

８月１２日  東海村花火大会終了後の地域の清掃活動（８名参加） 

８月２７日  那珂市ひまわりフェスティバルへの協賛（３万円） 

  ２．社会福祉施設活動支援 

    １２月９日  那珂市児童養護施設 「若草園」及びチルドレンズ・ホームへの 
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            クリスマス会への協賛（各３万円） 

３．地域環境活動 

９月２５日  那珂市古徳沼地区「ロータリーの森」の遊歩道の除草並びに周辺の 

             清掃活動（２１名参加） 

【後期事業計画】 

  １．社会福祉施設活動支援 

ロータリー財団支援補助金申請事業でもある那珂市児童養護施設「若草園」への支援活動 

  ① 園周辺のフェンス取り換え工事 

  ② クラブより寄贈したバーベキュー用テーブル並びに椅子の補修作業 

 

青少年奉仕委員会 

委 員 長  浦澤 精乗 

副委員長  大森 龍 一  

委    員  瀬谷 利雄 

【活動方針】 

大野治夫ガバナーの地区スローガンは「enjoy life～人生を楽しむ」です。また、橋本会長は今年度テーマ

「楽しい奉仕活動で輪を広げよう」を掲げています。これらを受けて今年度活動を進めて参ります。 

【前期事業報告】 

１．地区 青少年奉仕研究会への参加 

７月 24 日（日）ホテル テラスザガーデン 

   WEBにて参加 

２．地域青少年のための夏期特別巡回指導への参加 

コロナ禍により巡回中止 

【後期事業計画】 

１．ライラセミナーへの参加 ３月 11 日、12日開催予定 

２．青少年奉仕月間 

外部卓話  ５月１７日開催予定 

卓話者 第 2820 地区青少年奉仕総括委員長 高田 稔美 

３．ポリオ根絶街頭募金活動への参加 

４．インターアクト委員会へのサポート 

インターアクト委員会を介して水戸農業高校インターアクトクラブへの活動支援 

 

インターアクト委員会 

委 員 長  浅川 清司 

副委員長  島田 智和 

委    員  高橋 明、石井 秀明 

【活動実績報告】 

１．インターアクト年次大会 

 日 時 8 月 21 日 （日） 

 場 所 茨城キリスト教学園高等学校 

 主 催 日立港ロータリークラブ 
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     茨城キリスト教学園高等学校 インターアクトクラブ 

     水戸農業高校インターアクター ９人 

     顧問教師 1 人 

     東海那珂ロータリークラブ ２人 

【後期活動計画】 

１．合同例会 2 月１日（水）予定 

２．ライラセミナーの参加よてい  

３．卒業生への記念品贈呈 2 月予定 

 

国際奉仕委員会 

委 員 長  清水 繁 

副委員長  藤田 明英 

委    員  中村 澄夫 

【前期事業報告】 

  ウクライナ学生（大学） 避難民、支援金報告  

  Ｒ4 年 12 月 14 日 （出席者）日立さくら日本語学校  （校長、学生） 

＊ ナタリナ バベンコ （出席） 

私は日本語を勉強していました、戦争によって日本に避難して、 

   新しい生活を見つける事にしました。 

＊ モトーナ アナスタシイア（欠席） 

私はキーウ大学で、日本語を学び日本にも友人がいます、両親 

とは毎日連絡を取っていますが、ウクライナは遠いのでいつ会 

えるかわかりません。 

  （支援金）  日立さくら日本語学校       40.000 円」 （校長） 

          当日 ニコニコＢＯＸ        43.000 円 

          避難民 ウクライナ学生 2名  30.000 円Ｘ2 

  後期活動計画  ネパール学生えの支援検討 

 

ロータリー財団委員会 

委 員 長  大久保 賢二 

副委員長  藤澤 亮 

委    員  中井 英一郎 

【前期事業報告】 

１．地区財団委員会との連携によるクラブ会員の理解促進 

・ ロータリー財団(社会奉仕委委員会合同)研究会への参加しました 

日時：7 月 16 日(土) 10:00〜15:30 

場所：筑西市 ダイヤモンドホール 

・ ロータリー財団の卓話として、11 月 30 日(水)に地区ロータリー財団 地区補助金担当 

佐川真治様(水戸東 RC)にお越し頂きました 

 

【後期事業計画】 
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１．財団寄付地区年度目標の達成を目指します。 

・ 年次寄付 ：150 ドル以上 / 1 会員あたり 

・ ポリオ・プラス ： 30 ドル以上 / 1 会員あたり 

・ 恒久基金 1,000 ドル寄付(ベネファクター)：1 名以上 

２．地区補助金申請いたします。 

・ 補助金対象事業費の 35%補助、1 クラブ 1 事業 

３．ポール・ハリス・フェロー(PHF)の増員を目指します。 

 (年次寄付または使途指定寄付、あるいはその合計で 1,000 ドル以上寄付した人) 

 

米山記念奨学会委員会 

委 員 長  大森 龍一 

副委員長  清宮 武夫 

委   員  中村 澄夫 

【前期事業報告】 

１．今年も世話クラブになり、米山月間に合わせて、１０月５日にリュウケントウさんの卓話を行い 

そして特別寄付のお願いをしました。 

２．毎月奨学金を米山奨学生（リュウケントウさん）に渡しました。 

３．移動例会２回リュウケントウさんに出席して頂きました。 

４．特別寄付１６人計３０５、０００円のご芳志を賜りました。 

【後期事業計画】 

１．米山記念奨学会の事業意識や活動状況を会員へ広報する。 

２．米山奨学生に奨学金を渡すとき近況報告をして頂く。 

３．ロータリアンと奨学生との交流。 

４．特別寄付年間２万円で１００％の目標達成を目指す。 

 

会計 

会  計  佐藤 広道 

副会計  海野 宏幸 

【前期事業報告】 

上期（7 月 1 日～12月 31 日）の収支を別紙（当日配布）のとおり報告いたします。 

【後期事業計画】 

下期も、コロナウイルスの感染は増えつつも経済活動の正常化に向け動き出した社会状況の中、クラブ運

営を進める会長・幹事の指示のもと、柔軟に、迅速に処理して参ります。 

 

会場監督 

会場監督   大越 正彦 

副会場監督  清宮 武雄、浦澤 精乗 

【前期事業報告】 

活動方針である例会が楽しく、秩序正しく運営されるよう常に配慮し、気品と風紀を守り、会合がその使命

を発揮できるよう運営に努めてまいりました。 

また会場監督として不測時も含めに不在な状況となっても副会場監督との連携、協力を得ながら前期 18回
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の例会を遂行してまいりました。 

【後期事業計画】  

１．前期同様、例会の進行役として司会を行う。 

２．会場設営等の準備を行い、例会終了後の片付けまで確認を行います。 

会場設営においてはコロナ禍状況に応じて、会場面積、テーブル配置、座席人数等を適宜調整して 

いきます。 

３．会長・幹事はもとよりプロクラム委員会、出席委員会、事務局等と連携をとり、例会のスムーズな時間 

運営に務めます。 

また、司会台、中央演台に時計を配置するこことし、持ち時間が視覚的に確認できるように致します。 

４．毎例会終了時に次回例会会場と開始時間の告知を口頭にて行います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告者： 親睦活動委員会 海野宏幸副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1月 4日 例会報告（第 1602回）  

◆ 今月のお祝い 

 

橋本壽郎会長に代わり、石井秀明直前会長より、

米山奨学生リュウ･ケントウさんへ奨学金授与 

 

〇 会員誕生祝 

   佐藤広道会員   ２８日 

   桐嶋健二会員   ２８日 

〇 ご夫人誕生祝 

   中井英一郎会員  喜美子   ２日 

   海野宏幸会員    寿江    ２日 

   佐藤 誠会員    幸子   １５日 

   藤田明英会員    美紀   １７日 

   浦澤精乗会員   さち子   ３０日 

 

♢♢ おめでとうございます ♢♢ 
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報告者：厚見和則幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⚫ 「後期会費の請求書」をレターケースに入れておきますので、忘れずにお持ち帰りください。 

 

 

 

報告者：出席委員会 高阪裕二委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ‘２３ 年 1 月 ４日 例会 （賀詞交歓会） 

会員数 出席免除者数 対象 

会員数 

出席者 欠席者 出席率 

（％） 

35     5 

内出席 1 名 

31 31 0 100.00 

出席免除者（敬称略）：下線は例会出席 

清宮武雄、 高橋 昭、 中井英一郎、 大部 泉、 瀬谷利雄、  

 

◆ 幹事報告 

◆ 出席報告 

 

 

 

⚫ 「第 2 分区 IM登録料」支払いが理事会で承認されました。 

※2023年 1月 1日現在  会員数 35人×7,000円＝245,000円 

原則、全員出席ですが、どうしても出られない方はご連絡くださ

い。出欠確認を回覧しています。 

 

⚫ 「2022-2023 年度例会プログラム」の変更が理事会にて承認さ

れました。 

※田中プログラム委員長からご報告がありますが、例会のスケ

ジュールがほぼ確定いたしました。 
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報告者： 大越正彦 会場監督 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『よろこびの言葉』 

厚見 和則 明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願い致します。 

海野 宏幸 
新年おめでとうございます。今年はウサギ年、飛びはねることになるとか。 

妻の誕生祝ありがとうございます。 

浦澤 精乗 
新年おめでとうございます。今年こそはコロナも終息し佳き年でありますように。 

また、妻の誕生祝を有難うございます。 

桐嶋 健二 明けましておめでとうございます。お誕生祝ありがとうございます。 

田中 宏和 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

木村 正人 
新年明けましておめでとうございます。今年が皆様にとってよい年でありますように祈り

ます。 

大越 正彦 
明けましておめでとうございます。年男となり本厄です。 

無事 1年間のりきりたいと思います。 

◆ ニコニコボックス  

 

0%

10%

20%

30%

40%

50%

60%

70%

80%

90%

100%

0

5

10

15

20

25

30

35

40

45

50

7
/6

7
/1

3

7
/2

7

8
/3

8
/1

7

9
/7

9
/1

4

9
/2

8

1
0/

5

1
0/

19

1
0/

26

1
1/

2

1
1/

9

1
1/

30

1
2/

7

1
2/

14

1
2/

21

1
/4

1
/0

1
/0

1
/0

1
/0

1
/0

1
/0

1
/0

1
/0

1
/0

1
/0

1
/0

1
/0

1
/0

1
/0

1
/0

1
/0

1
/0

#1 #2 #3 #4 #5 #6 #7 #8 #9 #10#11#12#13#14#15#16#17#18#19#20#21#22#23#24#25#26#27#28#29#30#31#32#33#34#35

出
席
率

出
席
者
数
（
人
）

例会

例会出席者数の推移

Zoom出席

会場出席

       補填

出席率(右軸)

（会員総数：36名）

     公式訪問 観月例会
（会員総数：35名）

     例会 賀詞交歓会



    

15 

 

石井 秀明 本年も宜しくお願い致します。 

高橋 昭 明けましておめでとうございます。本年も昨年にも増して良い年であります様に？ 

佐藤 広道 明けましておめでとうございます。皆様にとって今年も良い年になりますように・・・・ 

植野 重男 
新年明けましておめでとうございます。今年はうさぎ年で飛びはねることから飛躍する年

といわれていますので皆さんで飛躍しましょう。 

大森 龍一 新年あけましてお目出とうございます。今年もよろしくお願い致します。 

佐藤 誠 あけましておめでとうございます。 

高阪 裕二 新年あけましておめでとうございます。本年が良い年となりますように。 

 

 

 

報告者：プログラム委員会 田中宏和委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日（1/4）の理事会において提案したプログラム変更が承認されました。変更内容は以下です。この内

容は会員の皆様にメールで配信し、変更後のプログラム（印刷物）を次回例会で配布致します。 

【1/4 理事会で承認頂いたプログラム変更内容】 

1. 2023 年 2 月 1 日の例会では、昨年延期となった水戸農業高校インターアクトクラブによる卓話を行う。 

2. 2023 年 2 月 22 日の例会の開催時間を 12：30 から 18：30 に変更する。 

3. 2023 年 2 月 26 日の第 2 分区 IMの会場がクリスタルパレスに決まったことを反映した。 

4. 2023 年 3 月 1 日の例会は月間テーマ卓話として、東海村水道課の方に「東海村水道事業ビジョン・経営

戦略」についてお話して頂く方向で調整する。 

5. 2023 年 3 月 22 日の例会の開催時間を 12：30 から 18：30 に変更し、藤澤亮会員に「近時の身近な民事

法分野の法改正について」と題して卓話を行って頂く。 

 

◆ 委員会報告  
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月 日 曜日 項目 内容　　担当 会報 会場 12：30～ 18：30～ 備考

4 水 賀詞交歓会
親睦活動委員会（植野委員長）

橋本壽郎会長・年頭所感
1602 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ 〇 理事会18：00～

11 水 クラブ協議会(5)

前期事業報告及び後期事業計画

クラブ会員組織・クラブ運営管理・公共イメー

ジ・職業・社会・青少年・国際・財団・米山各委

員会、会計、会場監督、戦略委員会

1603 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○

18 水 月間テーマ卓話

職業奉仕委員会（海野委員長）

外部卓話：地区職業奉仕総括委員長

　　　　　　鈴木富士雄様（つくば学園RC）

1604 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○

1 水 外部卓話②
インターアクト委員会（浅川委員長）

水戸農業高等学校インターアクトクラブ卓話
1605 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○ 理事会12：00～

8 水 職場訪問
職業奉仕委員会（海野委員長）

日本原子力発電東海第二発電所（猪股会員）
1606

日本

原子力発電
昼食有

22 水 フォーラム
クラブ定款及びクラブ細則改訂作業進捗報告

改訂作業タスクチーム
1607 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○

26 日 地区行事 第2分区IM - ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ

1 水 月間テーマ卓話

東海村水道課

「東海村水道事業ビジョン・経営戦略」について

（調整中）

1608 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○ 理事会12：00～

8 水 会員卓話④
大久保 賢二会員

ITコーディネータ茨城の活動紹介
1609 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○

22 水 会員卓話⑤
藤澤 亮会員

「近時の身近な民事法分野の法改正について」
1610 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○

3

＜水と衛生月間＞　世界ローターアクト週間

東海那珂ＲＣ　2022-2023年度　プログラム　1月～3月　　　　　　　　　　　2023年1月4日改訂版

1

＜職業奉仕月間＞

2

＜平和構築と紛争予防月間＞　ロータリー創立記念日

12:30～15：00

月 日 曜日 項目 内容　　担当 会報 会場 12：30～ 18：30～ 備考

5 水 月間テーマ卓話
橋本壽郎会長

外部卓話：東海村特命研究員小林由佳様 (仮日程)
1611 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○ 理事会12：00～

19 水 観桜例会 親睦活動委員会（植野委員長） 1612 中川楼 ○

26 水 フォーラム
クラブ定款及びクラブ細則改訂案について

改訂作業タスクチーム
1613 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○

10 水 名誉会員卓話② 那珂市長卓話（仮日程） 1614 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○ 理事会12：00～

17 水 月間テーマ卓話
青少年奉仕委員会（浦澤委員長）

外部卓話：高田稔美地区青少年奉仕総括委員長
1615 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○

31 水
次期

クラブ協議会(1)

地区協議会報告

次期会長・幹事、次期委員長（クラブ会員組織、

クラブ運営管理、公共イメージ、職業、社会、青

少年、国際、財団、米山）

1616 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○

7 水 フォーラム
クラブ定款及びクラブ細則改訂案の審議

改訂作業タスクチーム
1617 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○ 理事会12：00～

14 水 クラブ協議会

事業報告

クラブ会員組織・クラブ運営管理・公共イメー

ジ・職業・社会・青少年・国際・財団・米山各委

員会、会計、会場監督、戦略委員会

1618 ｸﾘｽﾀﾙﾊﾟﾚｽ ○

28 水 会長・幹事慰労会 親睦活動委員会（植野委員長） 1619 未定 ○

6

＜ロータリー親睦活動月間＞

東海那珂ＲＣ　2022-2023年度　プログラム　4月～6月　　　　　　　　　　　2023年1月4日改訂版

4

＜母子の健康月間＞

5

＜青少年奉仕月間＞
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報告者：広報･資料委員会 木村正人委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの友１月号記事紹介 

 

・１月号表紙は、こまえ工房の皆さんによる「いやしの女神」です。 

 心と心、平和、なかよし、ハッピーアース、戦争はいや、元気、たのしい毎日、を表現しています。 

・ロータリーの友は今号を持って７０周年を迎えました。そこで横書き 3 ページにはロータリーの友委員会委員

長の高野孫左ヱ門さん（地区大会に RI会長代理で出席）、４ページにはジェニファー・ジョーンズ RI会長、6ペ

ージは佐藤芳郎 RI 理事の 3 人がコメントを寄せています。 

・横書き９ページはジェニファー・ジョーンズ会長からのメッセージです。 

・アンケートによると、会員の満足度を左右するのは「クラブでの体験」だそうです。ロータリーモメントを生ずる

ためには、お互いのために時間を使い、積極的に話を聞き、入会時期や役職に関わらず等しく接することが

大切だそうです。 

・１１ページからは、職業奉仕月間の特集です。 

・天から与えられた使命感を持って従事する天職が職業奉仕です。その後の１１ページに渡りロータリアンの

職業が紹介されています。１９ページには下館ＲＣの神山さんが紹介されています。 

・２２ページからは、・ジェニファー・ジョーンズＲＩ会長、イアン・ライズリーロータリー財団管理委員長を迎え、１

１月２１～２２日に神戸市で行われたロータリー研究会の紹介です。日本に来ていたんですね。 

・２６ページからは、１０月２４日のポリオデーにちなみ、各地で行われた取り組みを紹介しています。２９ペー

ジには、古河市の古河関東どまんなか祭りでの取り組みが紹介されています。 

・３０ページからは、「バックナンバーでたどる友７０年」です。１９９０年以降の記事です。 

・１９９０年５月、東西冷戦の終結により、世界初の民間国際団体としてモスクワにロータリーが設立、 

・１９９５年１月から、阪神淡路大震災での活動が報告され、 

・１９９８年２月の長野オリンピックでは、国内３４地区から１億円を実行委員会に寄付 

・２００５年２月にロータリー１００周年を迎え 

・２０１１年３月は忘れることのできない東日本大震災が発生、 

・そして２０２０年１０月に日本のロータリーが１００周年を迎えた。などが載っています。 

・４０ページは、「米山から世界のまちへ」です。今回は、ラオスの南部、コーヒーの産地であるチャンパサック

県の紹介を、東京府中ＲＣにいたワンマニ・チャンニヤケムさんが紹介しています。 
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・４２ページは「おいしい生活のためのヒント」です。 

・お正月ということで、御屠蘇と御雑煮について紹介しています。 

・御屠蘇は５～１０種類の薬草を日本酒、みりんに漬け込んだ薬草酒です。 

・御雑煮は前年に収穫された餅や野菜を年神様に供えたおさがりを頂くもので、餅の種類やだしの取り方、具

材は全国で様々です。 

・祝箸は一方は人が使い、もう片方は、取り箸ではなく、神様が使うもので神人共食を表しているそうです。 

・４６ページからは、国内各地区大会の略報が紹介されています。 

 

縦書きに移ります。 

・縦書き４ページから、日本経済新聞コメンテーターの村山恵一さんによる「人間とＡＩが共生する職業の近未

来のカタチ」です。 

・９ページは「この人を訪ねて」です。今回は鹿児島県宮之城（みやのじょう）ＲＣ所属の坂口茂樹さんです。パ

ソコン用文字を作って販売する(株)昭和書体の代表取締役社長です。この会社の文字は、プレイステーション

ゲーム「真・三国無双」やテレビアニメ「鬼滅の刃」の登場人物紹介に使われています。この文字を書いたのは

亡父綱紀さんで、一書体７０００字が４６書体分３２万字あるそうです。書体が変わるごとに竜や鬼に変身した

ように、一筆入魂の揮毫だったそうです。 

・１３ページの「卓話の泉」では、会社の事業承継としてのＭ＆Ａについて紹介しています。今や、親族外承継

が６割弱に増えているそうです。 

・１４ページからの俳壇歌壇柳壇では、日立ＲＣの藤井さんの短歌が紹介されています。 

・１６ページからは「友愛の広場」です。１８ページには、堺北ＲＣクラブが主催する子供囲碁フェスタから４人の

プロ棋士が輩出された話が載っています。一番最近の棋士は小学三年生で史上最年少プロ藤田怜央君（9

歳 4 か月）だそうです。 

・２０ページからは「ロータリーアットワーク」です。２５ページに、日立南ＲＣがワイキキＲＣとの３年ぶりの交流

会を開いた記事が載っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

代読  石井秀明 直前会長 

◆ 本日のテーマ ： 賀詞交歓会  橋本壽郎会長・年頭所感 

 

新年あけましておめでとうございます。 

コロナとの共存もみられて、油断はできませんが普段通り

の生活が送れるようになりました。兎には跳ねる特徴があ

るため、景気が上向きに跳ねる、回復すると言われており

ます。東海那珂も上昇気流に乗りたいと思います。 

また、2月にはＩＭ・10月には地区大会も水戸市民会館で開

催されますので、特に入会５年未満の方は必ず参加をお願

い致します。 

 

会長 橋本壽郎 
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植野親睦活動委員長挨拶              田中副会長 乾杯！ 

 

  

           テーブル①                             テーブル② 

  

テーブル③                            テーブル④ 
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                                  本日のプログラム 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進行 司会  木村正人 親睦活動委員 

 

 

●会員による今年の抱負発表 

     
 年男  藤澤会員      年男 大越会員       傘寿 海野会員 

     
誕生月 桐嶋会員     中継ぎ 司会の木村会員    年男 田中会員 

日時 令和 5年 1月 4日（水） 19時 00分から 20時 30分 

場所 クリスタルパレス 

進行 司会：木村 

   19時 00分 開会 

   19時 01分 石井秀明（いしいひであき）直前会長挨拶（代読） 

   19時 03分 親睦委員会植野重男（うえのしげお）委員長挨拶 

   19時 05分 田中宏和（たなかひろかず）副会長による乾杯 

         暫時歓談（25分） 

   19時 30分 会員による今年の抱負発表 

         年男 藤澤亮（48） 大越正彦（60） 

         傘寿（さんじゅ）80歳 海野宏幸 

         今月誕生月 佐藤広道 桐嶋健二 

         中継ぎで木村 

         次期会長 田中宏和副会長 

    歓談時間（25分） 

   20時 25分 厚見和則（あつみかずのり）幹事による締め 

   20時 30分 閉会 
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厚見幹事 閉会の挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会：１月１８日（水）１２：３０～ 月間テーマ卓話 

職業奉仕委員会（海野委員長） 外部卓話 

例会を欠席する時は、必ず前日 12:00 までに事務局まで連絡のこと 

クラブ会報委員会：委員長 冨永康修／副委員長 桐嶋健二／委員 佐藤広道、橋本和一郎 

 


